
       

 

 

 

 

 

  

  

 

2 学期が終了しましたね。4 月から９か月が経ちました。みなさんはどのような成長を感じ

ますか？みんなの前で堂々と発表できるようになった、研究を深めるため意欲的に取り組めた、

グループで協力して問題が解決できるようになった、など一人ひとり違う成長があると思いま

す。「出来なかったことが、出来るようになった」。素晴らしいですね♪ 「出来るようなった」

ことの積み重ねが、大きな成長や自信へとつながります。「一つ一つの活動には意味がある」と

前回の 6 号で述べました。意味のある活動を通して、「出来ること」をたくさん増やしていきま

しょう(^^)/ きっと、新しい自分発見！や未来発見！がありますよ☆  

 

ビブリオバトル開催！ 

 

 １年次 K-Basic では、１２月１日（木）に原稿作成、１

２月１５日（木）に班内発表、１２月１９日（月）に全体

発表という流れで、ビブリオバトルを開催しました！ 

 １年次の皆さんの中には、「朝学」の時間も活用して読書

してくれた人も居て、非常に感心しました！！ 

自分で手にとってみた書籍について、アツく語る良い機会になったのではないでしょうか？ 

 全体発表会では、各班を勝ち抜いた代表者たちが、最終決戦として良い発表を見せてくれま

した。最優秀者は、2 月に実施される総合学科発表会で発表を行います。 

KB はビブリオバトルをもって一段落。３学期は K シリーズとして次なるステージへ進んで

いきます。一緒に頑張っていきましょう！！ 
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 今、KS は探究活動の大詰めに入っています。『フィー

ルドワークでつかんだデータをどう考察して、自分なり

の結論を出すか』というのが二学期の活動でした。 

 発表原稿も出来上がり、あとは冬休みにポスターを清

書して、発表の練習をします。年が明ければ、もうゼミ

内での発表、学年内での発表、そして 2 月の総合学科発

表会と続きます。時間があるように見えますが、余裕が

ないというのが一緒に探究活動をしているみんなの想いかもしれません。1 年次の皆さんには、

視聴希望の調査をしてもらいました。タイトルを見るだけでも、多岐にわたり、多種多様なテ

ーマだったでしょう。3 年次の皆さんなら、今の 2 年次にどんなエールをおくってくれますか。 

頑張っている 2年次！探究のその先を目指して走りぬきましょう！ 

 

１１月２８日に講演「夢を追いかける素晴らしさ」によし

もと興業所属で芸人のラビットラ（渡邊 瞬氏 ／松本 直

也氏）にお越しいただきました。 

本物の芸人さんの漫才で爆笑した後、ラビットラさんた

ちの経験談やよしもと興業で働く人々のエピソードなど

をもとに、様々な観点から夢を持つことの大切さ、好きな

ことを仕事として続ける苦労、そして諦めずに突き進む

理由の話を聞きました。 

頑張って取り組んだことは決して無駄にはならない！収入

ではなく自分の好きなことを仕事にすることでの心の豊か

さ！好きなことから仕事を探す方法など自分自身に重ね合わ

せて、自己実現のために自分が大切にしたいことは何かを考え

ました。自分たちと同じように自己実現のために頑張っている

人たちの姿からヒントを得る機会になりました。 
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10 月から 11 月にかけて、50 周年スローガンや楓ちゃんを募集しました。 

たくさんの人が応募してくれました。ありがとうございました♬  

3 学期には応募作品の中から投票をして、決定したいと思っています。 

投票にもぜひご協力をお願いしますm(_ _)m   

 

50 周年スローガン・楓ちゃん、たくさんの応募ありがとう！！ 


